

Es war ein großer Trost zu wissen, wie geachtet und beliebt er war.
Wir sind alle stolz und dankbar für die vielen und wunderschönen Jahre voller Liebe, Zuneigung und Harmonie, die wir alle mit ihm verbringen durften.
Wir hatten das Glück, von ihm zu lernen und von seinem Wesen zu gewinnen.
Er bleibt für immer der stumme Mittelpunkt in unserer Familie, an dem wir uns aufrichten werden.



Hermann Gaukel

* 26.03.1929

† 19.04.2019

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Danke

für alle Zuwendungen und die große Begleitung bei der Trauerfeier.

Neuenstein, 18. Mai 2019

Rainer und Barbara mit Yannis und Nele